



Bonjour,

Je considère que l'arrondissement fait fausse route avec sa politique de stationnement. Celle-ci ne fera que compliquer la vie des gens en entravant inutilement la libre circulation et l'usage des véhicules, de la part des résidents, de leurs invités et fournisseurs. Les rues sont faites pour circuler ou stationner, les citoyens en ont déjà payé l'implantation et maintenant on veut qu'ils payent encore pour les utiliser.

La lutte au changement climatique passe par l'électrification des transports et l'usage de transports collectifs, qui iront en s'améliorant à mesure qu'ils gagneront en autonomie (passage plus fréquents d'autobus plus petits). Entretemps votre politique ne fait RIEN pour promouvoir l'usage de véhicules hybrides ou électriques, elle ne fait que la guerre aux voitures, sans solutions de rechange, cela ressemble à une ARNAQUE.

De plus, cette politique n'a jamais fait partie de la plateforme électorale du maire Tomlinson, il n'a aucune légitimité pour l'implanter.

Finalement avec les 50 passes annuelles gratuites, la Ville ne fera que gérer un casse-tête bureaucratique, ne fera que des mécontents, sans aller chercher de gros revenus additionnels.

Tout ça pour ça dira-t-on, un gros fiasco!

Jean Lareau

